

Concarneau

Expo. Des enfants grecs dessinent la paix



Les membres des différentes associations locales à l'origine de l'exposition à la brasserie Tri Martolod : les Grecs Cornouaille, le Comité de défense de l'hôpital de Concarneau ou encore Mouvement de la Paix.

Cette semaine, la brasserie Tri Martolod, zone de Colguen, accueille une exposition solidaire. Il s'agit de seize oeuvres, seize tableaux réalisés par les élèves de 80 établissements scolaires de l'Attique sur le thème de la paix et des valeurs humaines. Ces réalisations émanent d'un concours organisé par l'union des cours collectifs de Beaux-Arts. Elles commentent la situation grecque. « L'état sanitaire du pays est gravissime, explique Claude Le Moguen de l'association les Grecs Cornouaille. Un tiers de la population n'a aucune protection sociale. À cela, il faut ajouter l'afflux de migrants qui a nécessité la création de dispensaires ».

Caravane solidaire demain place Jean-Jaurès

L'exposition est itinérante. Elle accompagne une caravane solidaire qui sera demain à Concarneau. L'étape est programmée à 10 h 30, place Jean-Jaurès. Il s'agit d'un convoi d'information mais également de collecte de médicaments à destination des dispensaires grecs, structures prenant en charge les populations sans couverture sociale ainsi que les réfugiés. Les Concarnois pourront leur remettre des médicaments (non périmés et dans leur emballage) mais également des dons (chèque à l'ordre de « Avec les Grecs 56 » mention « Caravane solidaire »). La caravane sera présente à proximité des halles jusqu'à 12 h 30, heure à laquelle elle prendra la direction de Quimperlé avant d'arriver à Lyon le 15 octobre avant un nouveau départ vers Athènes.

Contact Mèl. aveclesgrecscornouaille@gmail.com.